

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

LILLE. 104, Rue de Paris  
PARIS. 43, Bd Magenta

JOURNAL D'INFORMATION

# L'Égalité

de Roubaix - Tourcoing

SURABRE  
NOUBAIX Téléphone 331-17  
45, rue de la Gare, 45  
TOURCOING Téléphone 9-65  
3, rue Fidèle Lehoucq

DIRECTRICE : M<sup>me</sup> Eug. GUILLAUME.

## Leni RIEFENSTAHL la Du Barry du III<sup>e</sup> Reich

LA CURIEUSE FIGURE DE LA FAVORITE D'HITLER



LENI RIEFENSTAHL

Une femme possède un pouvoir incontestable et incontesté sur le Maître de l'Allemagne, c'est LENI RIEFENSTAHL. C'est une curieuse figure que celle de cette favorite qui exerce maintenant une véritable dictature sur toutes les choses de l'art dans un pays de soixante millions d'habitants et qui, en dépit de sa jeunesse, — elle n'a que 23 ans — se révèle comme une femme douée d'une singulière puissance de travail, d'un « arrivisme » calculé et d'une volonté que bien des hommes pourraient lui envier.

Bien entendu, rien ne se décide dans le monde du cinéma allemand, sans l'assentiment de l'amie de Hitler. Aucun film ne peut être tourné, sans que Leni ait dit « oui ». Seule, elle a eu le droit de réaliser cette œuvre énorme de propagande qu'est le film du congrès du parti à Nuremberg. Et les engagements ne lui font pas défaut, car il ne viendrait pas à l'idée d'un metteur en scène d'écarter de sa distribution Leni Riefenstahl.

Ainsi cette femme détient une puissance avec laquelle on doit compter et avec laquelle on compte. Mais comment donc, une obscure petite artiste a-t-elle pu parvenir à une situation aussi élevée? Son histoire mérite d'être contée.

Est-elle juive ?

Quelles sont les origines de Leni Riefenstahl? Eh bien! il paraît que l'amie du Führer serait presque juive!

En réalité, la mère de Leni serait juive et elle posséderait encore à Berlin des parents qui n'ont pas encore compris par quel miracle la jeune femme a pu parvenir jusqu'aux marches du trône. En tout cas, ce n'est pas un secret à Berlin que dans la vie sentimentale de la belle Leni il y eut beaucoup d'admirateurs et d'amis appartenant à la religion israélite.

C'est ainsi que l'on cite comme deux de ses plus fervents adorateurs, un journaliste bien connu qui fut l'une des premières victimes de la campagne antisémite et qui dut se réfugier à Londres, et un industriel du cinéma, qui lui fit cadeau à Wilmersdorf d'une somptueuse demeure.

On raconte même qu'Adolf Hitler y rendit un jour visite à sa favorite et y prit le thé. On croit à la pensée de ce qu'il aurait pu être l'effroi du visiteur s'il avait appris que le lauréat dans lequel il était assis avait été payé par de l'argent maudit.

Enfin on sait que Leni Riefenstahl n'a pas craint de tourner le grand film « S. O. S. Iceberg » sous la direction de l'Israélite Köhner, et de recevoir les riches emoluments payés par le magnat du cinéma américain, Carl Laemmle. Depuis « A l'ouest rien de nouveau », Carl Laemmle pourtant n'est pas pour les nazis un objet d'admiration!

Caston THIERRY.

(LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE)

# LE RETOUR DE LA SARRE AU REICH A DÉCHAINÉ L'ENTHOUSIASME EN ALLEMAGNE

« LA DERNIÈRE QUESTION TERRITORIALE ENTRE LA FRANCE ET L'ALLEMAGNE A DISPARU DU MONDE », A DÉCLARÉ HITLER :: ::

## LES RÉSULTATS DU PLÉBISCITE

Electeurs inscrits : 539.541. — Votants : 528.005

POUR L'ALLEMAGNE ..... 477.119 ou 90,8 %

POUR LE STATU QUO ..... 46.519 ou 8,87 %

POUR LA FRANCE ..... 2.124 ou 0,04 %

Bulletins blancs et nuls : 2.249

« AINSI EST JETÉ LE PONT DU RAPPROCHEMENT ENTRE DEUX GRANDS PEUPLES VOISINS », A AFFIRMÉ LE MINISTRE GOEBBELS ::

« LE RÉGLEMENT DE LA QUESTION DE LA SARRE SERVIRA DE PRÉCIEUSE EXPÉRIENCE DANS LES RAPPORTS FRANCO-ALLEMANDS » A DIT M. P.-E. FLANDIN



Les membres du « Front Allemand » manifestent leur joie et, pendant ce temps, la police internationale est en alerte ainsi que le montre — à droite — notre photo de soldats italiens en surveillance.

La Sarre redevient allemande. Ainsi en ont décidé 477.119 électeurs, soit 90,8 % du corps électoral. Il ne survient de rien d'émouvant pour le résultat qui, à la vérité, n'a surpris personne. Au surplus, il suffit de se souvenir des déclarations faites, ces derniers jours, par les chefs eux-mêmes du Front unique pour comprendre que les partisans du statu quo n'étaient pas opposés au retour à l'Allemagne, mais au régime hitlérien. Dès lors, au retour d'imposants Comités il avait déjà dit, à diverses reprises, HITLER a proclamé hier, qu'il n'existait plus de questions territoriales entre l'Allemagne et la France et son lieutenant GOEBBELS n'a pas manqué d'ajouter qu'il avait jeté le pont de rapprochement entre deux grands peuples voisins.

## LA PROCLAMATION DES RÉSULTATS DU PLÉBISCITE

Sarrebruck, 15. — Dès 7 h. 30 (heure sarroise), la Commission du plébiscite au complet se trouve réunie sur la scène du Warburg.

Tous ses membres ont passé la nuit à diriger et à contrôler les opérations de dépouillement. Lorsque celui-ci est terminé le président Dodin prend place à la table présidentielle.

Les galeries se sont rapidement remplies, on remarque au premier rang M. Kossman, membre sarrois de la Commission de gouvernement; M. Ehrenth, ministre des P. T. T.; M. Helmburger, directeur de l'Intérieur avec son chef de cabinet; M. Frantz, des officiers anglais, des délégations, etc.

Les scrutateurs se sont massés devant la scène, dans un aimable désordre, tant

que les dernières urnes témoignent, au milieu des monceaux d'enveloppes bleues, du labeur épouyant qui vient d'être accompli.

A 8 h., les membres de la Commission de plébiscite confrontent leurs montres et M. Rodhe au milieu d'un parfait silence, annonce que le résultat du plébiscite sera communiqué à 8 h. 15.

Des rires partent de tous côtés, car les esprits tendus par une attention concentrée espèrent la nouvelle brutale du résultat final. Pendant ce quart d'heure nerveux, on cherche à tuer le temps.

Enfin, à 8 h. 15, M. Rodhe, en allemand et M. Henry, en français, font connaître le résultat détaillé du plébiscite.

C'est une nouvelle déception, puisque au lieu du pourcentage des trois républiques, on énumère les chiffres des circonscriptions, qui ne donnent dans leur rapide énumération, aucun droit de repère. Enfin, le résultat global est proclamé et de nombreux assistants des galeries applaudissent. Certains font le salut hitlérien, mais la salle est évacuée rapidement et chacun quitte la salle pour aller se rafraîchir dans un brouillard qui bouche la vue à quelques pas.

## Les manifestations de joie à Sarrebruck

La proclamation du résultat a été connue pour ainsi dire instantanément à Sarrebruck et avant 9 heures déjà, les drapeaux sortent de toutes les fenêtres. Les cloches des églises sonnent, se répètent et, dans bien des maisons, on entend retentir des chœurs en l'honneur de la victoire nante.

(LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE)

## LE SCANDALE DE BAILLEUL

Le juge de paix de la ville et son greffier sont inculpés de concussion et de forfaiture

On a relevé pour une cinquantaine de mille francs de majoration de frais de justice

Le juge Pierre BRIONVAL et son complice Alphonse LOVINY sont laissés en liberté provisoire

DES NOTES ENVOYÉES SPÉCIALEMENT

Le scandale de Bailleul, affaire qui couvrait à depuis de nombreuses semaines, sous forme d'enquête disciplinaire, sur les agissements délictueux d'un fonctionnaire de la ville, s'est brusquement transformée en une enquête judiciaire qui a abouti à une double inculpation. Avec la réserve qui caractérise la nature de cette lamentable histoire et en raison de l'incertitude sur le dénouement de l'information couverte, notre journal avait, il y a déjà plus d'un mois, entretenu à différentes reprises ses lecteurs de ce sujet, délicat, entre tous.

Cette réserve n'est plus de mise aujourd'hui.

L'événement attendu s'est produit hier à la suite d'une action convergente, menée habilement par le Parquet d'Haesbroeck et la Brigade de la Police Municipale de Lille.

Pierre Victor BRIONVAL, 32 ans, juge de paix à Bailleul et son greffier, Alphonse LOVINY, 46 ans, sont dès à présent inculpés de concussion et de forfaiture.

Dans toutes nos éditions de mardi matin, nous étions déjà en mesure d'affirmer que l'affaire était en train de faire entrain dans une phase décisive. Quelques heures plus tard, nos prévisions devaient se réaliser.

Dire l'émotion causée par l'annonce de la double inculpation, colportée avec une rare célérité, à la suite de quelques indiscrétions, nous n'aurait pas été superflue.

Elle s'explique en raison de l'importance des deux personnages et de la nature de leurs fonctions, qui exigent avant tout honnêteté et intégrité, qualités dont ils devaient faire fi.

## Le zèle d'un juge de paix

Pierre Brionval est né le 31 mai 1882 à Bayon (Meurthe-et-Moselle). Il fut d'abord agent d'assurances, puis directeur de banque et greffier de juge de paix à Fruges, où il a conservé son domicile. Juge de paix en 1924, il fut nommé à Le Pœuq, puis en 1929, avec avancement à Bailleul.

La sévérité de ses arrêtés est proverbiale. Ferron, accusé le plus inoffensif délinquant ne trouvait grâce devant lui. Avec ce juge d'apparence austère, on était toujours certain d'obtenir le maximum de la peine.

Grâce à ce zèle, — qui s'explique aujourd'hui — l'intraitable juge de paix capta pendant un certain temps la confiance de ses supérieurs. Survint au Parquet d'Haesbroeck le plus inoffensif des juges de paix, M. LAPEIRE, en même temps que quelques réclamations au sujet de certaines irrégularités. De discrètes recherches furent entreprises à son sujet. Peu à peu, les réclames se transformèrent en charges.

(LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE)

## Les 250.000 francs de Prix de notre Grand Concours de la « Profession Préférée »

- ### LISTE DES GAGNANTS
- Nous avons publié la liste des huit cent quatre-vingt-quatre premiers gagnants de notre « GRAND CONCOURS DE LA PROFESSION PRÉFÉRÉE » concours qui nous a permis d'offrir une somme de 50.000 francs en espèces au 1<sup>er</sup> prix; un 2<sup>e</sup> prix d'une valeur de 23.000 francs; un 3<sup>e</sup> d'une valeur de 8.500 francs; un 4<sup>e</sup> d'une valeur de 5.000 francs; un 5<sup>e</sup> d'une valeur de 4.015 francs; de nombreux autres de 2.500, 1.500, 1.000, 500 francs, machines à coudre, montres, bicyclettes, chronomètres, pendules, etc.
- Nous donnons ci-dessous la suite de la liste des DEUX MILLE premiers gagnants :
- 885<sup>e</sup> Prix. — Une belle montre à poignet, valeur 30 francs. — Mlle DULEU, rue de la Pêche, à ROUBAIX.
  - 886<sup>e</sup> et 887<sup>e</sup> Prix. un étui à cigarettes, valeur 30 francs.
  - 888<sup>e</sup> Prix. — Mme Vve LEGRAND Poljomena, à la Tremezand.
  - 889<sup>e</sup> Prix. — Mme CAGY Eglantina rue Louis-Spriet, N° 31, à LILLE.
  - 890<sup>e</sup> Prix. — Une demi-douzaine Verres portés, valeur 30 francs. — Mme Vve MARTIN LEBRUN Marie Avenue Jean-Jaures, N° 52 à LA SENTE-HELLE.
  - Du 891<sup>e</sup> au 902<sup>e</sup> Prix, une Belle à Clou à poignet, valeur 30 francs.
  - 893<sup>e</sup> Prix. — M. TRENTESAUX Cesar, rue Watrelas, N° 69, à LEERS.
  - 894<sup>e</sup> Prix. — Mme PRESSE MOR, TREUX, Cité de la Paix, N° 63, à BETHUNE.
  - 895<sup>e</sup> Prix. — M. BOUTIFFLAND, rue du Bois, N° 11, à AUCEL.
  - 896<sup>e</sup> Prix. — M. LENNE Georges avenue Jean Jaures, à DENAIN
  - 897<sup>e</sup> Prix. — Mme CAPELLE Honorine rue Victor-Hugo, N° 24, à AUBV
  - 898<sup>e</sup> Prix. — Mme TURBET Jeanne rue de la Marne, N° 31, à LINSLET
  - 899<sup>e</sup> Prix. — Mme M. L. LABAI, rue Lamartine, N° 301, à TOURCOING
  - 900<sup>e</sup> Prix. — Mme TERBECOURT Pauline, rue d'Alsace, N° 54, à VALENCIENNES.
  - 901<sup>e</sup> Prix. — Mlle BLONDEL Andree, rue Sadi-Carnot, N° 12, à EMMERIN
  - 902<sup>e</sup> Prix. — M. DHARNENS Alfred, rue d'Alsace, N° 10, à LYS-LEZ-LANNOY.
  - 903<sup>e</sup> Prix. — Mme Georges BONNEL, rue de Toufflers, N° 1, à LYS.
  - 904<sup>e</sup> Prix. — M. MADO Victor, rue de Lourches, N° 140, à DENAIN
  - 905<sup>e</sup> Prix. — Mme DE NEWEVE Léonie rue Victor-Barreau, N° 111, à WATTRELOS.
  - 906<sup>e</sup> Prix. — M. MAGNIEZ Lucien, rue E.-Baely N° 12, à BRUAY-EN-AUTOIS.
  - Du 907<sup>e</sup> au 908<sup>e</sup> Prix, un Rasoir à main, valeur 30 francs.
  - 909<sup>e</sup> Prix. — M. ROUSSEL Georges, rue des Marronniers, N° 10, à BRUAY-THIERS.
  - 910<sup>e</sup> Prix. — Mme BOULIER Renée, cité Montgré, N° 72, à AVION.
  - 911<sup>e</sup> Prix. — Mme Georges FLEEM, place du Marché-Pétain N° 6, à BETHUNE

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

## LE CONCOURS DU PLUS BEAU MODÈLE



Plusieurs centaines de jeunes femmes prennent part, à LONDRES, au concours du plus beau modèle. Voici une concurrente faisant l'objet d'un examen.

Lire, en septième page : « NOTRE PAGE FÉMININE »

## LE TIRAGE DU SWEEPSTAKE LUXEMBOURGEOIS

Le Deuxième Sweepstake organisé par la Croix-Rouge Luxembourgeoise au profit de cette institution et des différentes œuvres de grands mutilés de guerre de France et de Belgique, s'est tiré hier après-midi, au Palais Municipal de Luxembourg, en présence des représentants des Associations de Mutilés.

Au nom des Invalides belges et français, le colonel Pirok, président de l'Union des Blessés de la Face, a remercié en quelques mots le Comité organisateur. Après l'exécution des hymnes nationaux français, belge et luxembourgeois, il a été procédé aux différentes opérations du tirage qui a été suivi par un nombreux public.

Voici la liste des chevaux engagés dans la grande épreuve de la Villa de Nice, qui doit se courir sur l'Hippodrome du Var le 20 janvier, et les numéros qui leur ont été respectivement attribués :

Predicateur	049.329	Série F
Delate	418.026	F
Traghetto	050.407	D
Oriflamme II	041.271	B
Aviso	028.581	E
Blutiger	008.158	D
Blitz	072.497	F
Robin des Bois	135.222	D
Darck Martel	067.715	O
Morvilars	067.871	O
Diamond Cross	072.858	F
Evohé II	053.258	E
Lord Essex	064.479	A
Mon jubilé	072.281	F
Lilium	076.088	F
Sbarous	064.624	D
Prince Rouge	139.945	F
Deucalion	035.240	C
Estouillon	011.994	E
Boussan	103.531	A
Jorga	116.011	F
Beau Fantin	113.828	F
El Sosa	113.056	B
Winters	019.942	F
King Storm	125.645	E
Bon Cour	067.130	F
Fantoché	336.743	B
Prigant	072.858	F
Tollu	111.586	F
Milau	067.523	F
Silverdals	049.263	A
Why Not II	022.806	F
Gracibus	148.515	F
Jaquet	023.079	E

## LA LOTERIE DE L'EXPOSITION DE BRUXELLES

Voici les numéros gagnants sortis, hier, au tirage de la Loterie de l'Exposition de Bruxelles :

**Lots des carnets**  
Le numéro 191.848 gagne 500.000 fr.  
Les numéros 442.531 et 438.928 gagnent 50.000 fr.  
Les numéros 181.341, 282.016, 378.148, 268.084, 581.378 gagnent 25.000 fr.  
Les numéros 227.271, 324.700, 248.734, 264.239, 321.847, 327.523, 418.995, 608.578, 879.016, 877.406 gagnent 10.000 fr.

**Lots des couvertures**  
Le numéro 147.163 gagne 50.000 fr.  
Le numéro 268.774 gagne 20.000 fr.  
Les numéros 216.433, 223.837, 268.376, 288.471, 362.908, 318.004, 365.868, 438.927, 568.375 gagnent 1.000 fr.

Songer	061.262	Série D
Pompidou	032.541	D
Félicie II	019.803	F
Jumbo	125.116	F
Lili Eder	043.690	D
Horizon	106.641	C
Kalroux	068.930	F
Anal III	091.109	E
Tabacchi	023.056	A
Journee	019.065	F
Bellovaque	037.459	F
Kénous	149.242	O

**Les prix de Consolation**  
Prix de 150.000 fr. : 067.630 Série B  
2 Prix de 75.000 francs :  
078.804 Série B et 033.218 Série B  
Prix de 50.000 francs :  
068.882 Série C — 065.405 Série D  
022.280 a A — 352.281 a F  
069.520 a F — 042.058 a B  
107.233 a E — 025.258 a D  
122.344 a B — 023.350 a A  
079.168 a B — 031.826 a B  
031.471 a O — 122.772 a D  
068.188 a F — 028.474 a C  
066.882 a F — 068.375 a A  
031.966 a F — 060.724 a F